

GERONA

Un chico de 14 años apuñala a un compañero en el instituto

Los alumnos estaban jugando en el patio a empujarse, se produjo un enfrentamiento entre ellos, se insultaron y el agresor sacó una navaja y cortó a la víctima en el abdomen

E.P. GERONA

Un joven de 14 años de edad del instituto de Santa Coloma de Farners (Gerona) ha agredido a un compañero de clase con una navaja. La víctima no ha sufrido lesiones profundas y el agresor ha sido expulsado temporalmente del centro, según informaron a Europa Press fuentes de los Mossos d'Esquadra.

Los hechos se produjeron el pasado 11 de enero, cuando ambos jóvenes, alumnos del segundo curso de Educación Secunda-

ria Obligatoria (ESO) del IES Santa Coloma de Farners, jugaban en el patio a empujarse. En un momento determinado, se fue caldeando el ambiente, hasta que ambos compañeros se enfrentaron e insultaron.

A continuación, uno de ellos sacó una navaja y provocó un arañazo en el abdomen de su compañero. La víctima, que no sufrió lesiones de consideración, volvió al instituto al día siguiente, mientras que el presunto agresor ha sido expulsado temporalmente del centro.

Las lesiones que sufrió el chico no son graves y el agresor ha sido expulsado del centro

El joven agresor, acompañado de sus padres y un abogado, ya ha prestado declaración ante los Mossos d'Esquadra y las diligencias del caso han pasado a manos de la Fiscalía de Menores.

El Consejo Escolar del centro estudia ahora si el agresor, que llegó a finales del pasado curso escolar al instituto y que hasta el momento no había creado problemas en el centro, tiene que ser expulsado definitivamente.

Por el momento, el joven "ha sido expulsado durante un mes" y hasta el próximo 11 de febrero, el consejo escolar "tiene tiempo para resolver los dos expedientes disciplinarios que se han abierto contra el estudiante", explica hoy a Europa Press el director del instituto, Josep Polan-

co.

El centro, que tiene casi 800 alumnos, ha decidido abrir al joven sendos expedientes disciplinarios "por la agresión que perpetró contra un compañero suyo" y "por llevar y mostrar la navaja", precisó.

Tras el suceso, los padres del agresor se mostraron "sorprendidos" por la conducta de su hijo, mientras que, por el momento, la familia de la víctima no ha presentado ninguna denuncia, según explicó el responsable del instituto.